

**ENTREVISTA A JOSÉ FRANCISCO ESTÉVEZ, DIRECTOR EJECUTIVO JURÍDICO DE Uni2**

## “El directivo de Uni2 debe ser un agente activo del sector de las *teleco*”

Tras su incorporación a Uni2 como Director Ejecutivo Jurídico y Secretario General del Consejo, José Francisco Estévez hace un repaso en esta entrevista a su anterior etapa profesional y nos ofrece algunas claves para entender mejor el mercado de las telecomunicaciones y el papel del directivo de Uni2 en la nueva economía.

COMUNICACIÓN INTERNA



► José Francisco Estévez, Director Ejecutivo Jurídico y Secretario General del Consejo de Uni2.



► El perfil de José Francisco Estévez responde al de un profesional de éxito con una dilatada experiencia.

►► **P.:** ¿Qué mensaje o mensajes te gustaría transmitir al resto de la Organización?

**R.:** Poner a disposición de los distintos Departamentos y Áreas de la Compañía el Servicio Jurídico, cuyo objetivo primordial es dotar de seguridad jurídica las decisiones que se adopten desde cualquier ámbito.

**P.:** ¿Cuál dirías que es o cómo definirías el papel del directivo de Uni2 en la nueva economía?

**R.:** Considero que el directivo de Uni2 no debe ser un mero espectador de los procesos de transformación que la nueva economía está generando, sino que el papel que debe jugar es el de actor

**“Espero participar de una manera activa en la consolidación de Uni2 como una empresa de referencia en el sector de las telecomunicaciones en España.”**

y agente activo en el sector de las telecomunicaciones y las tecnologías de la información. En este sentido, el mundo de Internet, de la transmisión de datos y de las comunicaciones para las empresas, nos ofrecen oportunidades de negocio cuyo horizonte hace que Uni2 tenga una posición excepcional en el mercado de las telecomunicaciones. Es indudable que ser directivo de Uni2 en este contexto constituye una excelente oportunidad personal y profesional.

**P.:** ¿Cuál es tu visión del mercado de las telecomunicaciones en España?

**R.:** No cabe duda de que el mercado de las telecomunicaciones, fruto de la experiencia liberalizadora, está ahora mismo en un estadio que bien podríamos llamar de despegue. En este sentido, el

papel de Uni2, como operador global de telecomunicaciones en el mercado español, es determinante a la hora de que dicho proceso de liberalización sea una realidad y no un mero escenario teórico. Es aquí donde veo la proyección de Uni2 como operador global de telecomunicaciones con una perspectiva

de futuro enorme. Lo que asimismo constituye un reto y un desafío profesional para los que trabajamos en esta casa.

**P.:** Cuéntanos algo sobre tus aficiones.

**R.:** Mis principales aficiones son los deportes. Me gusta practicar el tenis y el esquí. También disfruto con la lectura de novelas históricas y biográficas. Y soy un gran aficionado a la pintura, en especial vanguardista.

**P.:** Por último, déjanos un pensamiento, un deseo

**R.:** Un deseo profesional sería ver a Uni2 como el operador global de referencia por la calidad de los servicios prestados a nuestros clientes.

Un pensamiento es que tanto yo como mi equipo nos divirtamos trabajando. ■